

6月定例市議会が4日からはじまります

請願が審査される民生福祉常任委員会を11日、経済建設常任委員会を12日に開催予定

6月定例市議会は4日開会し、監査委員選任の同意、平成25年度沼田市一般会計補正予算（第1号）などが提案され、一般質問を5人の議員が6・7日におこない、13日までの10日間の会期となる予定です。

6月定例市議会では、「原発事故子ども・被災者支援法の適用を求める請願」、「子ども・子育て支援新制度の導入に関する意見書提出を求める請願」、「生活保護基準の引き下げはしないよう意見書提出を求める請願」が11日の民生福祉常任委員会で、「最低賃金の改善と中小企業支援策の拡充を求める意見書提出についての請願」が12日の経済建設常任委員会でそれぞれ審議される予定です。

※常任委員会は10時開会予定で、傍聴することができます。

一般質問は6日と7日の2日間で5人の議員がおこないます

一般質問は、6日と7日の2日間で大東議員など5人の議員がおこないます。（1日4人10時から）



大東議員の一般質問

1. 除染について
2. 地域自治区について
3. 通学路について

※大東議員の一般質問は、7日の10時からの予定です。

米軍機の低空飛行訓練の実態を塩川衆議院議員が解明 共同をすすめる米軍機の低空飛行訓練を中止させよう

日本共産党群馬県委員会は5月25日、島根・広島県での米軍機低空飛行訓練の実態調査の報告会を前橋市で開き、塩川衆議院議員が防衛省などの資料に基づき、飛行訓練の実態を解明しました。

島根県浜田市など自治体での騒音測定、目撃情報の提供などの取り組みを店橋参議院群馬選挙区予定候補が報告しました。



力あわせてくらし・憲法を守ろう 新緑のつどいを楽しくにぎやかに開催

日本共産党利根沼田地区委員会は5月26日、「新緑のつどい」を開き、伊藤ゆうじ県議会議員、店橋せつ子参議院群馬選挙区予定候補が参加しました。

伊藤県議会議員は、子どもの医療費無料化の拡充など、県民の運動が県政を動かしていることを報告しました。

店橋予定候補は、「参議院選挙で日本共産党を躍進させ、くらし・憲法を守ろう」とよびかけました。



2013年6月2日

NO. 356

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



TPPに参加して関税撤廃を受け入れた場合、農業生産額が3兆円以上、農業の多面的機能1兆6000億円が失われますが、安倍首相は、農地の半強制的な集約や営利企業の参入を拡大させ農業所得を倍増させているようですが、これでは農業者や地域経済にはプラスにはなりません。

TPPに参加して関税撤廃を受け入れた場合、農業生産額が3兆円以上、農業の多面的機能1兆6000億円が失われますが、安倍首相は、農地の半強制的な集約や営利企業の参入を拡大させ農業所得を倍増させているようですが、これでは農業者や地域経済にはプラスにはなりません。

こんにちは 大東のぶゆき です



続「ら」い散歩 めまた道 沼田地区 その二十一 柳町 幕岩城跡

幕岩城は、沼田氏11代泰輝（やすてる）が永正16年（1519）に沼田台地に初めての城として築きました。

それまで沼田氏は、小沢城（町田町）に8代景朝（かげとも）から11代輝泰まで114年間在城していました。



幕岩城があった場所



殿様清水と考えられているわき水

幕岩城は薄根川の南側（左岸）の岩が並んだ崖の上に築かれ、三の丸、内堀をはさんで本丸、中堀、二の丸、外堀がありました。

11代の顕泰（あきやす）の時代、敵に城を囲まれた時に白米を馬の背にかけ水と見せかけ、敵を退散させたという話もあります。

城内で使っていた水は、東側の崖に湧く清水が使われ「殿様清水」と呼ばれていましたが、水不足に悩まされていたようです。